

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Pana : Faustin Boukoubi fait le point des débats parlementaires

IL l'a fait dernièrement dans son siège politique du département de la Lombo-Bouenguidi.

Sedrique KEKA-MAVENDJI
Pana/Gabon

DÉPUTÉ du 1er siège du département de la Lombo-Bouenguidi et de la commune de Pana, dans la province de l'Ogooué-Lolo, Faustin Boukoubi, par ailleurs président de l'Assemblée nationale, s'est prêté dernièrement à l'exercice de compte-rendu parlementaire dans sa circonscription électorale. Le périple a démarré le 24 août dernier dans le 1er siège de la Lombo-Bouenguidi, et s'est

poursuivi le lendemain dans le canton Massamba (2e siège) en présence de l'élue de la contrée, la députée Irène Lissenguet, et du sénateur dudit département, Émile Kakala Ngoussi. Le député Faustin Boukoubi a ainsi sillonné l'ensemble de son fief politique pour faire aux populations locales le compte-rendu des activités menées au Parlement tout au long de la session ordinaire qui a pris fin le 30 juin 2021.

Il a ainsi expliqué à sa base politique le gros du travail abattu au Palais Léon-Mba, siège de l'Assemblée nationale, dont il occupe le perchoir. Plusieurs textes de lois, a-t-il indiqué, ont été examinés et 39 d'entre eux adoptés. Pêle-mêle, il a cité les lois portant modification de certaines



Le député Faustin Boukoubi © lors des échanges à Pana.

dispositions du Code civil et du Code pénal. De même que la loi sur les violences faites aux femmes, et celle sur la réorganisation du Sénat et le mode d'élection des sénateurs. Sans oublier la loi

sur la protection de la veuve et l'orphelin et celle sur le budget, exercice 2022.

Occasion pour l'élu du 1er siège de la Lombo-Bouenguidi d'inviter, une fois encore, les

populations de son siège électoral à toujours respecter strictement les gestes barrières édictés par le gouvernement de la République. Mieux, à se faire vacciner pour mieux lutter contre le coronavirus.

Ntoun: "Ruban Royal" au chevet des filles mères



Ambiance de fête entre les membres de l'association Ruban Royal.

CNB
Libreville/Gabon

ÉTABLIE à Nkoltang dans le 2e arrondissement de la commune de Ntoun, l'Association "Ruban Royal", à l'occasion de sa première sortie officielle, a orienté ses actions vers l'autonomisation des jeunes filles mères. Un engagement que la présidente de ladite Association, Aude Angue Obiang More Eyene, dit être en ligne droite avec "l'un des objectifs de notre Association, qui est d'apporter son soutien aux jeunes filles en situation de personnes vulnérables ou en difficultés sociales". Les membres de Ruban Royal, pour la plupart des jeunes filles, qui disposent d'une activité gé-

nératrice de revenus, mettent à l'actif de leur Association des présents pour garnir leur cantine "afin de subvenir aux besoins des plus nécessiteux. C'est d'ailleurs par ce genre d'actions que nous venons en aide à ceux qui en ont besoin. Parce que nous faisons également la promotion de l'entraide", a encore expliqué Aude Angue Obiang More Eyene.

Après cette sortie du week-end écoulé, - laquelle a pris des allures d'une fête entre mères et enfants du fait de la remise des présents aux femmes âgées -, Ruban Royal projette de prendre "une part active aux prochaines manifestations qui célèbrent les femmes, telles que la fête des mères", a conclu la présidente active de l'Association.

Oyem : des médailles de travail à 29 agents de la SEEG

E. EBANG-MVE
Oyem/Gabon

LE directeur général de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG), Alain-Patrick Kouma, a procédé le 24 août dernier à la décoration de 29 de ses agents de la région nord (Ogooué-Ivindo/Woleu-Ntem). Des médailles du travail à la faveur d'une cérémonie officielle à Oyem. Il y avait un médaillé d'or (30 ans de service), 3 d'argent (20 ans de service), 19 de bronze (10 et 15 ans de service), 3 d'argent SEEG et 3 de platine (agents à la retraite après 35 ans de service au sein de l'entreprise). Occasion pour le DG de la SEEG de rappeler, en présence du gouverneur du Woleu-Ntem, Jules Djéki, que "la médaille de travail symbolise la constance et le sérieux. Elle récompense, à la fois, l'ancienneté et le mérite, c'est-à-dire



Vue des officiels et des décorés de la SEEG à Oyem.

la qualité exceptionnelle et des initiatives prises par le salarié dans l'exercice de ses fonctions". Avant de tresser des lauriers aux différents récipiendaires pour les sacrifices consentis au sein de l'entreprise. Et aux personnels déjà à la retraite, il a souhaité "un bon repos". Le représentant du personnel, Jean-Guy Nzeng Mba, tout en félicitant ses collègues décorés, s'est réjoui de la collaboration qui existe entre la direc-

tion générale et les partenaires sociaux à travers le dialogue social. "Notre partenariat a abouti à la décrispation des tensions au sein de notre entreprise et, par la suite, à l'aboutissement de plusieurs de nos chantiers, malgré les restrictions financières que connaît la SEEG", s'est-il félicité. Au nom de la tutelle, le directeur provincial du Travail, Aurélien Rufin Moudounga, a lui aussi félicité les heureux récipiendaires.